

Protokoll FaRa FNW

28. Januar 2011

Datum:25.01.2011

Zeit: 17.00-19.00 Uhr

Anwesende:Benjamin Schäfer, Sandra Dittrich, Christian Kaiser, Chris Koschenz , Ulrike Hielscher, Vanessa Wiggermann

Abwesende:Marc Rose, Mareen Berndt

Tagesordnung

1. Regularia
2. Berichte
3. Laufende Aufgaben
4. Interne Organisation
5. Veranstaltungen
6. Anträge
7. Post, Telefon und Sonstiges,

1. Regularia Es sind 6 Mitglieder des FaRa anwesend, somit ist der FaRa beschlussfähig. Protokoll der letzten Sitzung wird beim nächsten Mal bestätigt.

2. Berichte

- **Kassenprüfung**

- erledigt, Ulrike und Vanessa berichten, sowohl Handkasse als auch Konto ok
- Unterlagen an Stura weitergeleitet

- **Absolventenfeier-Treffen**

- zeitlicher Verlauf vorgestellt, Abstimmungen und Diskussionen um Fragebogen auszufüllen
 - * 16-17 Uhr: eigene Veranstaltung
 - * danach Canapees und Sektempfang
 - * 19 Uhr: zentrale Verabschiedung (Festung Mark)
 - * ab 22 Uhr: Abendveranstaltung (Absolvent + Gast)
- Diskussionsthemen
 - * Roben, Banderole? →abgelehnt
 - * neue Zeugnisplatten, spezielle Farbe? →egal
 - * Geschenke: Visitenkarten mit Box →ok
- Weiteres:
 - * während der Veranstaltung Auszeichnung der besten Absolventen

- * beantragter Raum: Campus - Senatssaal
- * 3 Gäste pro Absolvent
- * Problem: Kostenplanung überdenken
- * Einladungen zur Feier zentral versendet für alle Absolventen bis 15.02., später Anmeldung nur bis 25.04. möglich

- **TreffFa**

- Tag der ökologischen Nachhaltigkeit:
 - * vorgeschlagen von der FWW, suchen Partner zur Organisation. Tag mit Vorträgen und/oder Workshops zum Thema
 - * wir finden die Idee an sich nicht schlecht, unser Beitrag könnte zum Thema „Umweltpsychologie“ stattfinden, Erkundigungen bei Fr. Dehmel
- Parksituation: Werden Fragen dazu in FAQ aufnehmen und bei Erstie-Veranstaltungen darauf hinweisen.
- Schlüsselkompetenzen: wir sind uns immer noch nicht einig, wer soll das machen? Fachspezifisch? (beim TreffFa ergab sich, dass ohnehin schon einige Fakultäten solchen Kurse anbieten)
- Pfingstwoche?: schwierig, wir haben kaum Einfluss, generell aber gute Idee (Umsetzung könnte schwer sein)
- **Meile der Demokratie** Gutes Feedback, allgemeine Zufriedenheit, Idee Professoren mehr mit einzubeziehen gut!
Zusammenarbeit vor allem mit FMA gut, mit FEIT auch ok

3. Laufende Aufgaben

- **Dozentenevaluation**

- **Neuro**: nichts Neues
- **Physik**: Absprache wegen der elektronischen Auswertung mit dem Herrn Krupski treffen, aufgetretene Probleme:
 - * Vervielfältigen der Bögen durch Professoren offensichtlich problematisch
 - * besser offiziellen Brief durch die Fakultät an alle senden
 - * Problem: Einstellung der Fakultät, Sicht auf Evaluierung
 - * Zeit: Manche Professoren geben keine Zeit in der Vorlesung, weniger Rücklauf
 - * Einsammeln, Geheimhaltung teilweise nicht gewährleistet
 - * Problem der Validierung: auch beim TreffFa besprochen, kann ohne validen Bogen Druck auf die Fakultät/Uni gemacht werden? → wir denken JA!
 - * Problem Zeit: jetzt Semester schon zu Ende, keine Rückmeldung in den Kursen mehr möglich
- **Psychologie**: läuft, Bögen sind verteilt, werden gesammelt im Sekretariat
- **allgemeines Problem**: Veröffentlichung der Ergebnisse!
- **WPF**
läuft
- **Prüfungsprotokolle**
läuft, sind entworfen, abgesehen, kommen online
- **BDP**
Absprache mit Marc, war leider nicht bei der Sitzung

4. interne Organisation

- **Kugelschreiber**
Bestellung und Entscheidung über Modelle in den Ferien.
- **T-shirts**
Chris noch über Diskussion aufgeklärt, Entscheidung vertagt.

- **Psycho-Grillen**

läuft

- **Regal reparieren/neu**

bei Brem nachgefragt, vielleicht neue Möbel möglich

- **Büro**

Raum 409 in G20 zu haben, wird bald besichtigt, dann wird beschlossen, ob Sitzungsraum vielleicht dorthin verlegt wird

aktuelles Büro: Problem Teppich: Antrag auf Raumveränderung gestellt

5. Veranstaltungen

keine

6. Anträge

- **Anna Deibele:**

studiert im Master Psychologie, besuchte Konferenz in Magdeburg (Psychiatrie), beantragt 50€ für Teilnahmegebühr → in voller Höhe genehmigt

7. Post, Telfon, Sonstiges.

Nachfragen wegen Rechnung vom P7

nächste Sitzung per doodle, Ende Februar, Anfang März)

Unterschrift Vertreter FaRa

Unterschrift Protokollant